

Meine Schulzeit

Wir nähern uns dem Ende der Schulzeit. Wir sind schon seit 9 Jahren in der Schule und bald schon in der Lehre, dort wo sich alles ändern wird. Wir haben vieles zusammen erlebt und auch gelernt.

Vom Kindergarten bis jetzt habe ich sehr Vieles erlebt, alles Mögliche. Im Kindergarten habe ich oft meine Mitschüler und -schülerinnen gebissen. Nun bin ich erwachsen geworden. Ich nehme vieles aus der Schulzeit mit, das mir auch im Herzen bleibt. Meine Highlights sind definitiv die Klassenlager. Die sind unvergesslich. Das waren die lustigsten Zeiten. Viele Schüler und Schülerinnen sind in der Oberstufenzeit in unsere Klasse gekommen oder haben unsere Klasse verlassen. Wir haben vieles erlebt aber was auch toll war, war der Schulsilvester. Wir alle haben uns schön und elegant angezogen und hatten am Schluss noch eine Disko. In der Schule habe ich viele neue Freunde gefunden und allgemein hat mir die Schulzeit gefallen, also die meiste Zeit. Ich habe die Schulzeit sehr unterschätzt. Sie ist besser geworden, als ich gedacht habe. Die Schule ist eigentlich etwas Tolles, wenn man es so sieht also ich bin ganz zufrieden. Ich bin auch sehr glücklich eine Lehrstelle gefunden zu haben als Dentalassistentin EFZ.

Ich hoffe alle SchülerInnen finden noch ihren Beruf und dass wir es alle schaffen bis am Schluss der Lehre durchzuhalten. Ich wünsche allen noch viel Erfolg und ein schönes Leben. Ich hoffe ich kann mich nach der Lehre noch weiterbilden und dass ich es schaffe.

H.P.